
 

 

Acta de la sesión la Comisión Permanente de la Delegación de 

Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la UGR 
 

Fecha: 29 de noviembre de 2020. 

Hora: 8:30 en primera convocatoria, 9:00 en segunda convocatoria. 

Lugar: meet.google.com/bvp-oyno-crm 

 

En Granada, siendo las 9:09 h del día 29 de noviembre de 2020, previa convocatoria en tiempo y 

forma, se reúne la Comisión Permanente de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de 

Ciencias telemáticamente, bajo la Presidencia del Sr. Delegado, D. Rubén Fernández Jurado, y 

con la asistencia de los miembros que se detallan a continuación: 
 

● Pepe Bescos Abeledo 

● Rubén Fernández Jurado 

● Álvaro Figueroa Uberos 

● María Luisa García Martín 

● David Ortiz del Campo 

● Valentina Otero Fernández 

● Jose Manuel Rueda Sánchez 

● Iván Salido Cobo 

● Miguel Ángel Suárez Rojas 

● María Angustias Torres-Molina Jiménez 

 

Se proponen para su debate los siguientes asuntos que figuran en el Orden del Día: 

 

1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores; 

 

Se aprueban las actas de los días 05 y 23 de noviembre por asentimiento. 

 

2. Debate sobre el dossier de las comisiones; 

 

Se empieza hablando sobre lo que vamos a modificar para todas las comisiones en general, 

el único punto que se cambia es la cantidad de faltas que se pueden tener consecutivamente, 

que por el reglamento ahora son dos. Acto seguido se pasa a tratar cada comisión 

individualmente: 

 

• Comisión Académica: Se cambian los integrantes a un máximo de 5 personas entre 

miembros natos, además, se agrega la figura del Consejero, que será un miembro 

nato o electo con conocimientos sobre las normativas. 

 

• Comisión de Actividades: Se mantendrá todo igual que estaba antes excepto los 

cambios que sean por Reglamento. 



 

 

 

 

 

• Comisión de Comunicación: Ahora comunicación tiene las funciones que tenía 

información y diseño. Aunque se mantendrá el que no haya límite de miembros, es 

importante que si hay gente inactiva se le eche.  

Se habla también de sustituir el TikTok por los Reels de Instagram, ya que es una 

red bastante importante. 

Se quiere mantener a una persona con acceso al correo para que se encargue de 

revisar las actividades semanales para así mantener el correo semanal. 

En cuanto al servidor de Discord, se puede seguir utilizando para informar y para 

hacer más actividades. 

Se le dará difusión a todas las actividades que no tengan únicamente un carácter 

lucrativo. 

 

• Comisión de Garantías: Pertenecerán un máximo de 5 miembros por si se decide que 

de vez en cuando asistan a las comisiones. 

 

• Comisión de Extensión: El dossier es similar al de la Comisión Económica en 

estructura, se hace algún pequeño cambio de forma. 

 

• Comisión Económica: Ahora con el nuevo reglamento, los presupuestos económicos 

se harán de año natural en año natural en vez de por cursos académicos. 

 

3. Debate y toma de decisiones acerca de la convocatoria de elecciones a 

representantes de grupo en aquellos grupos en los que el cargo ha quedado 

vacante; 

 

Rubén explica que hay clases en las que los cargos de delegado y subdelegado 

se han quedado vacantes y en alguna clase hay gente que ahora quiere presentarse, por 

ello, se decide publicar la lista de las clases que tienen cargos vacantes para ver si hay 

alguien que quiera presentarse y convocar elecciones de nuevo en esa clase. 

 

4. Aprobación, si procede de la cesión de la cuenta www-defc@ugr.es de la web a 

los servicios informáticos; 

 

Iván explica que este correo es únicamente para el funcionamiento de la web y 

nosotros no lo utilizamos, ya que es un correo automático y si cambiáramos la 

contraseña tendríamos que estar contactando con ellos para que siguiera funcionando 

bien.  

Se aprueba por asentimiento el ceder la cuenta a los servicios informáticos. 
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5. Asuntos de trámite y urgencia; 

 

No hay asuntos de trámite y urgencia. 

 

6. Ruegos y Preguntas. 

 

Pepe pregunta por quién tomó el acta del pleno del 23 de noviembre de 2020, ya 

que hay una errata, se le contesta que es Carlos Garrido Martínez, secretario de la Mesa 

Electoral. 

 

Valentina sugiere que nos hagamos una foto cada uno para cuando estemos 

constituidos y luego publicarlas en Instagram haciendo una presentación de todos los 

miembros de la permanente. 

 

Álvaro indica que hay que comprar merchandising y empezar a gastar el que ya 

tenemos, porque tenemos mucho de hace bastante tiempo y hay que darle algún uso. 

Además, cree que todos los miembros de la permanente deberíamos tener al menos 

camiseta y sudadera de la delegación, no como premio, sino por representación. El resto 

de los miembros están de acuerdo con ello. 

 

 

No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 11:38 h 

del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Secretario, doy fé. 

 

 

 

 

 

 

                 

        VºBº del DELEGADO                                  Fé del SECRETARIO 

  Rubén Fernández Jurado                                Iván Salido Cobo 
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